

	<p>Buscan en Jalisco incidir en jornada. La elección de Jueces y Magistrados federales en Jalisco, el 1 de junio, estará influida por Morena y Movimiento Ciudadano. Salvador Caro, en alianza con el senador Adán Augusto López, habría integrado una lista de aspirantes apoyada para estos comicios.</p>
	<p>Ligan al cartel Jalisco a huachicoleo con dos empresarios en Uta. El CJNG se alió con la familia Jensen, de Utah, para traficar huachicol de México a EE. UU. a través de empresas petroleras, según la fiscalía estadounidense. James y Maxwell Jensen fueron acusados de financiar al CJNG, considerado organización terrorista desde el 20 de febrero de 2025.</p>
	<p>Por bajos salarios quedan policías municipales a merced del narco. Un estudio de México Evalúa reveló que el 47.5% de los policías municipales en México carece de seguridad social, lo que afecta a más de 91 mil efectivos. Además, solo el 26% de quienes sí la tienen cuenta con acceso a un sistema de retiro, evidenciando un grave incumplimiento legal.</p>
	<p>Impartir filosofía en bachillerato formará ciudadanos más críticos, asegura Mario Delgado. Mario Delgado, titular de la SEP, destacó la importancia de enseñar filosofía en el bachillerato como una herramienta clave para formar ciudadanos críticos.</p>
	<p>Descarta comité de expertos que haya recesión en México. El Comité de Fechado de Ciclos de la Economía de México (CFCEM) determinó que la economía no está en recesión, tras analizar los indicadores disponibles. Afirmó que no hay suficientes elementos para confirmar el inicio de una nueva recesión.</p>
	<p>Impone EU multa de 2,500 MDD. La jueza Lisa Walsh sentenció a Genaro García Luna y a su esposa, Cristina Pereyra, a pagar más de 2,500 millones de dólares al Estado mexicano. La cifra supera inversiones clave como el Plan Nacional Hídrico y la reconstrucción de Acapulco tras el huracán Otis.</p>
	<p>Prohíben paso por zonas fronterizas. La embajada de Estados Unidos reiteró ayer que el gobierno del presidente Donald Trump ha designado ciertas áreas de la frontera sur como zonas de defensa nacional. Advirtió que cualquier persona no autorizada que ingrese será sancionada con multa, arresto,</p>

	enjuiciamiento y encarcelamiento.
 La Jornada	La Presidenta y Trump hablan sobre aranceles. La presidenta Claudia Sheinbaum y Donald Trump sostuvieron una llamada de 10 minutos para discutir la relación comercial, especialmente los aranceles de EE. UU. a México en autos, acero y aluminio. Sheinbaum destacó que México mantiene una posición preferencial en vehículos, aunque busca mejorarla.
EL PAÍS	La presión de los maestros de la CNTE amenaza con romper las negociaciones con Sheinbaum. El Gobierno de Claudia Sheinbaum endureció su postura ante la CNTE, tras una semana de huelga indefinida y bloqueos en la capital. La presidenta criticó los actos del magisterio, señalando que “no son prácticas de organizaciones que buscan una demanda justa”.
 EL ECONOMISTA	IED marca un nuevo máximo de 21,400 mdd a marzo. México registró un récord de 21,400 millones de dólares en Inversión Extranjera Directa durante el primer trimestre de 2025, informó el secretario de Economía, Marcelo Ebrard. La cifra representa un aumento del 5.4% respecto al mismo periodo de 2024.
 EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	Prevén cirugía mayor a la Ley de Telecom. Tras cinco conversatorios con 89 ponentes, las comisiones del Senado harán ajustes a la iniciativa de Ley de Telecomunicaciones, sin perder su esencia, informó Javier Corral. La propuesta mantiene foco en conectividad, derechos digitales y protección de usuarios.
24 HORAS <small>EL DIARIO SIN LÍMITES</small>	Brugada no cambiará su forma de gobernar. Clara Brugada afirmó que no dará un paso atrás ni cambiará su forma de gobernar, pese al asesinato de sus colaboradores Ximena Guzmán y José Muñoz. Anunció que revisará los protocolos de seguridad de su gabinete y equipo de trabajo.